
 

 

 

Conseil d’établissement de l’école Alfred-DesRochers  
28 novembre 2023 à 18 h 30   
Endroit : Salon du personnel   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1. Ouverture de la rencontre  

La direction et la présidente souhaitent la bienvenue à tous.  

 

1.1. Secrétaire  

Maxime Leblanc agira à titre de secrétaire pour cette rencontre.  

 

1.2. Quorum  

Le quorum est constaté.  

 

1.3. Mot de bienvenue  

La direction et la présidente souhaitent la bienvenue à tous.  

 

1.4. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

Proposé par Samuel Jeansonne 
Appuyé par Maxime Leblanc 
Adopté à l’unanimité  
 
 

 PRÉSENCE 
Présidente et Substitut au Comité de parents du CSSRS Gabrielle Lemay   x 

Vice-président, parent Maxime Leblanc x 

Déléguée au Comité de parents Véronique Goupil x 

Parent Anne-Marie Tabbakh x 

Parent Samuel Jeansonne-Castaneda x 

Substitut au CÉ de parents Marie-Andrée Hamel x 

Enseignante Marylène Dion x 
Enseignante Catherine Fournier x 

Responsable du service de garde  Manon Laramée  

Psychologue de l’école  Anick Couture  x 
Technicienne en éducation spécialisée Marie-Ève St-Laurent  
Directeur d’école  Stéphane Baril  x 

  

  
  
  

  
  

  



 

 

1.5. Adoption du procès-verbal du 24 octobre  

Point 1.6 : correction des noms de Véronique Goupil et Marie-Andrée Hamel  

Point 4 : Enlever « Écrire ici »  

Point 5.2 : justification  

Point 5.5 : Compléter la phrase « Le ministère a descendu une nouvelle mesure On 

Bouge au cube et il a coupé le montant de 7K dans deux autres mesures.  

Point 6.4 et 6.5 : Enlever « Écrire ici » 

Point 6.6 : mettre un espace de chaque côté du « h » dans les heures  

 
Proposé par Gabrielle Lemay 

Appuyé par Maxime Leblanc 

Adopté à l’unanimité 

 

1.6. Suivi au procès-verbal du 24 octobre  

- Livres et jeux suggérés par M. Baril, fichier lourd à envoyer.  Les personnes ont reçu 

la liste des livres et nous nous en tiendrons à l’achat de livres pour l’instant.  

- Projet du <Kiss and drop> remis à 2024. Anne-Marie Tabbakh et Maxime Leblanc 

sont responsables.  

 

1.7. Bons coups  

 

- Un gros merci à la fondation pour les décorations d`Halloween et Noël, ça ajoute de 

la vie dans l’école ! 

- Merci à Vicky Ouellette qui a pelleté toutes les marches lors de la dernière tempête! 

 

2. Questions des visiteurs  

Pas de visiteur 

 

 Objet(s) d’approbation  

 

3.1 Sorties scolaires  

- Sortie au Centre d’amusement Ninja Factory (13 juin 2023) 48$ par élèves (92 élèves 

de 4e année en tout). 

 
Proposé par Véronique Goupil 
Appuyé par Anne-Marie Tabbakh 
Adopté à l’unanimité 

 

 

 

 



 

 

3.2 Règles de régie interne  

 Voici les quelques changements apportés :  

 - Point 7 : changement de l’heure pour 18 h 30 et enlever la phrase « Il est aussi 

possible de tenir certaines rencontres en virtuel ou en hybride. »  

- Point 9 : ajouter « au besoin » après "Le contenu et le minutage au besoin"; 

Proposé par Marylène Dion  

Appuyé par Maxime Leblanc 

Adopté à l’unanimité 

 
3.3 Aide aux parents 

• Livres et jeux (Le CÉ décide d’acheter des livres seulement pour le montant total de 

l’aide aux parents).  Nous allons privilégier l’achat des livres de la bibliographie de 

Milmo de Jacques Salomé dans un premier temps et ensuite la liste présentée par 

Stéphane 

o L’an prochain, les membres du CÉ demandent de recevoir la formation Milmo 

pour adultes.  

 

Proposé par Véronique Goupil  
Appuyé par Maxime Leblanc 
Adopté à l’unanimité 

 
3. Objet(s) d’adoption  

4.1 Projet éducatif  

Voici les quelques corrections apportées :  

 

- Dans la présentation du personnel : ajouté 1 direction adjointe à 3 jours / semaine 

pour l’année scolaire 2023-2024 (nous souhaitons avoir une direction adjointe à 

temps plein, car l;es besoins sont là). 

- Dans la section « % d’élèves ayant plus de 70 % aux épreuves du CSSRS et du 

ministère », nous ajouterons des étoiles aux 2e année pour indiquer que pour ce 

niveau, ce sont seulement des examens du CSSRS et non des épreuves du MEQ.  

- Dans le 2e objectif, nous avons ajouté le mot actif dans la phrase « Conserver un 

milieu de vie sain, actif et sécuritaire. Dans la cible, pour ce même objectif, nous 

devrions lire : « Nous visons que tous les élèves puissent participer à une randonnée 

et un cours hors-école pour chaque niveau, si le financement le permet. Nous 

offrirons aussi des récréations actives aux élèves. » 

Proposé par Anne-Marie Tabbakh 
Appuyé par Maxime Leblanc 
Adopté à l’unanimité 

 



 

 

 

4. Objet(s) d’information aux membres du conseil  

 

5.1 Information de la Fondation  

• Mise à jour : 

• Encan silencieux (en ligne) dès le vendredi 1er décembre jusqu’au lundi  

4 décembre avec 59 lots; 

• Les profits iront tous aux cours hors-école (sauf 2 500$ pour la Loutec) 

• La fondation va payer pour l’activité cirque qui sera présenté à tous les 

élèves;  

• La prochaine campagne de financement : Perfection (chocolat, huiles, 

fromages) a permis d’amasser 5 400$ l’an passé.  Notre objectif pour l’an 

prochain est de 5 500$ 

Proposé par Véronique Goupil 
Appuyé par Maxime Leblanc 
Adopté à l’unanimité 
 

5.2 Information de la représentante au comité de parents du CSSRS 

• Présentation du directeur général du CSSRS, M. Racette et de Mme Isabelle 

Boucher, directrice générale adjointe, donnent des explications sur le mode de 

fonctionnent des comités.  

• Les parents ont accès à des formations en ligne.  Il y a 15-20 billets de 

disponibles (voir la pièce-jointe fournie par Véronique Goupil) 

 

5.3 Service de garde 

Manon Laramée est absente.  La direction va vérifier à savoir pourquoi une éducatrice a 

renvoyé un élève en disant que l’école était fermée le lundi 27 novembre dernier. 

 

5.4 Personnel de l’école  

Nous avons 1 enseignante en congé de maladie actuellement.  

 

5.5 Autres informations de la direction et de la présidente 

Pas d’autres informations.   

  

5. Objet(s) de consultation, de discussion ou de présentation  

 

6. Affaires nouvelles  

 

6.1. Temps d’écran sur temps de classe  

• Lors de la rencontre, Mme Véronique Goupil a demandé quelle était la politique de 

l’école par rapport avec le temps d’écran pour les enfants. Le temps d’écran est 

toujours rattaché à un objectif éducatif et les élèves sont surveillés à tout moment. 

 



 

 

 

7. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE à 20 h 32 

Proposée par Marylène Dion 
Appuyée par Maxime Leblanc 
Adopté à l’unanimité  
 

, directeur  

 
 

, présidente  

 
 

, secrétaire de rencontre


